



Hannover, 22.05.2013

Frau Christine Ranke-Heck
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.08

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung
des Stadtbezirksrates Döhren-Wülfel am 13.06.2013
Sperrung der Südschnellwegbrücke in Döhren

Wie aus der Presse zu erfahren war, ist die Überführung des Südschnellwegs über die Hildesheimer Straße in Döhren ab dem 22. Mai 2013 bis voraussichtlich Herbst 2014 nur noch einspurig befahrbar. Es ist zu befürchten, dass dies zu massiven Verkehrsproblemen im dortigen Kreuzungsbereich führen wird, da viele Autofahrer versuchen werden diese Engstelle zu umgehen. Schon jetzt kommt es an dieser Stelle zu Verkehrsbehinderungen, die sich nun verstärken werden. Auch sind weitere Folgen für den Verkehr im Stadtteil Döhren nicht auszuschließen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Hat die Stadt bereits ein Verkehrskonzept für das Umfeld Hildesheimer Straße / Südschnellweg in Döhren?
2. Wenn ja, wie sieht das Konzept aus?
3. Wenn nein, warum nicht und wann ist damit gegebenenfalls zu rechnen?

Gabriele Jakob
Fraktionsvorsitzende